

# Franckesche Stiftungen zu Halle

## Lebenslauf von Johann Gottfried Barth.

**Barth, Johann Gottfried**

**Halle (Saale), 11.08.1710**

---

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle ([studienzentrum@francke-halle.de](mailto:studienzentrum@francke-halle.de))

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209884](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-209884)

Joannes Godofredus Barthius Delitius Mifnicus,  
 natus MDCLXXXIX. Patre Godofredo Barthio,  
 Rectore Scholæ Delitiana, et matre Barbara,  
 nata Werbigin. Ad XVII vixit annum pa-  
 terna semper ad studia usus sum manu-  
 ductione. Dein scholasticorum studiorum  
 cursus in orphanotrophæo sub benignitate elin-  
 vira, et summa liberalitate Patroni mei longe  
 Venerandi absolutus est etc 1709. In ipso  
 anno civium Academicorum numero in Tride-  
 viciana adscriptus simulque in numerum eorum  
 qui victu<sup>m</sup> mensæ, quam vocant, ordinariæ  
 participes fiunt, receptus sum. Deo. F. o. n.  
 Sed laus, honor et gloria, pro omnibus, quæ in  
 me contulit, beneficiis.

Dabam Halæ d. 11 Aug. 1710

## TANDEM BONÆ CAUSSÆ TRIUMPHAT.

Johann Christian Statius natus  
 Anno MDCCLXXXV. 21 die Mensis  
 Martij in urbe Rixopoli, quæ vulgo Si-  
 citæ Linbeck, sita in Ducatu Sere-  
 nissimi Electoris Hannoverani Gruber-  
 nageri, Patre Dno. Johanne Georgio